

すきっぷ

みどり苑 会報 令和3年・新年号

〒811-3127
古賀市新原840番地

北九州病院グループ
社会福祉法人 敬愛会
(TEL:092-942-6000)

「新年のご挨拶」

新年、明けましておめでとうございます。

みなさまには、穏やかな新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。当法人も、コロナ禍の中で今までとは違った運営を余儀なくなっていますが、みなさまのお力添えをもちまして、無事に新春を迎えることができました。心よりお礼申し上げます。

年初にあたり、みなさまのご健康とご多幸をお祈り申し上げますとともに、この度の災禍が一日も早く終息し、平穏な日常を取り戻せるよう願つております。

また、今年の干支、丑年は、先を急がず一歩一歩着実に物事を進めることが大切な年と言われています。

当法人は運営の質・サービスの質向上への取り組みをより一層着実に進めていく所存です。本年も何卒よろしくお願ひ申し上げます。

令和三年元旦

社会福祉法人 敬愛会

理 事 長 末松 正幸
業務執行理事 井手 正
事 務 長 緒方 宏幸



みどり苑特養



運動会の
様子です。



明けましておめでとうございます。

コロナにも負けず、特養では利用者様に楽しんでいただける、イベントを行っていきたいと思っております。



みどり苑デイサービスセンター

新年明けましておめでとうございます。

昨年はコロナウイルスの影響で行事等が制限される事が多い1年でした。今年も対策を行いながらご利用者様、ご家族様に満足して頂けるデイサービスを目指してまいります。

本年もどうぞよろしくお願ひ致します。



リハビリを兼ねた生け花



リハビリを兼ねた作品作り



レクリエーション



運動会

みどり苑宗像

みどり苑 宗像 秋の行事を行いました!!



秋晴れの日に芋ほりを行いました。今年も大きな芋が収穫でき、後日美味しくいただきました。



甘くて美味しい芋でした!!



皆さん、笑顔で芋を手に取り「大きいねー」と言わっていました！



10月に各ユニットで運動会を行い「玉入れ」や「引っ張棒」など全力で頑張りました。笑顔も多く、とても楽しまれました。



そして、久しぶりにドライブを行う事ができ、車内からの景色を楽しめました。



海沿いを走ってま～す♪



みどり苑ユニット棟

まだまだ収束の見えないコロナウイルスで、令和3年を迎える事となりました。

今回、古賀のユニットでは感染防止という事で、同じグループ会社で産業医の有村先生に再度のお願いも含めてメッセージを頂きました。



嘱託産業医 有村 ゆう子

先日、北海道をはじめ東京など各地で新型コロナウイルス感染症の第3波の襲来が報告されました。小池都知事は新たに5つの小と称した感染予防策を徹底させることについて提言されておりました。

さらにこれから時期に同時流行が懸念されているのがインフルエンザウィルス感染症です。これらウィルス感染症にからないようにするためには一体どうしたらよいか・・・それはやはり予防を徹底されることです。皆さんもうインフルエンザの予防接種はお済みでしょうか。

もし御家族、親戚、御友人や職場の方など周りの方でまだお済みでない方がいらっしゃいましたらすぐに接種に行って頂きますようお話ししてください。

インフルエンザウィルス感染症にかかり、病院を受診される方が多ければ多い程、医療機関が逼迫してしまいます。さらに年始年末は対応できる医療機関が限られており、そのような状況で受診された際に新型コロナウイルス感染症にもかかってしまう可能性も全くゼロではありません。

そして予防策として他には、これまで同様、マスクの着用や手洗いうがい、こまめな換気や消毒、ソーシャルディスタンスを保って頂くことなどが重要です。

実際にこれらの予防策の効果として昨年の今時期と比較してインフルエンザウィルス感染症の罹患率が抑えられているという報告もあります。

からの時期は一段と寒さが厳しくなり乾燥しやすいため感染リスクが高まると言われております。どうぞ御自身、周囲の方を守るため、今一度、予防策について再度、ご確認頂けましたら幸いです。